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ATA DA 7° REUNIÃO ORDINARIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO 1 

PIRANGA, realizada no dia vinte e quatro de fevereiro de dois mil e quinze. Às dez 2 

horas foi realizada a Oficina de Comunicação para apresentar canais e estrutura de 3 

comunicação implantados em 2014, ações programadas para 2015 e aprovação da 4 

participação do CBH Piranga na produção de spots de rádio e vídeo institucional para 5 

todos os comitês e ações específicas de criação de boletim impresso voltado para 6 

poder público e boletim impresso para demais públicos, ambos trimestrais. Às treze 7 

horas e trinta minutos foi iniciada a 7° Reunião Ordinária do Comitê de Bacia 8 

Hidrográfica do Rio Piranga – CBH Piranga, no auditório do Sindicato dos 9 

Trabalhadores Rurais, à Rua João Vidal de Carvalho, 295, Bairro Guarapiranga, em 10 

Ponte Nova/MG, sob a Presidência de Carlos Eduardo Silva (Secretaria Estadual de 11 

Saúde), que agradeceu a presença de todos, fez a abertura da reunião. Considerando a 12 

obtenção do quórum regulamentar para deliberações, passou-se então ao item 3 de 13 

pauta, sendo aprovada sem alterações a ata da 6ª Reunião Ordinária, de 14 

02/dezembro/2014.Em seguida, abordando o próximo item de pauta, “4. Avaliação de 15 

uma distribuição regional das reuniões plenárias do CBH Piranga em 2015”, ficou 16 

decidido as seguintes datas e localidades: dia 14/abril/2015, em Vermelho Novo; 17 

11/junho/2015, em Mariana; 06/agosto/2015 em Santana dos Montes; 18 

20/outubro/2015, em Ressaquinha; 03/dezembro/2015, em Ponte Nova. Já no 19 

próximo item de pauta, “5. Definições sobre a localização e a estruturação da sede do 20 

comitê” Carlos Eduardo Silva (Secretaria Estadual de Saúde) informou que esta sendo 21 

analisada a possibilidade de implantação da sede do CBH Piranga nas dependências do 22 

Departamento de Estradas e Rodagens de Minas Gerais no município de Ponte 23 

Nova/MG. Para os próximos item de pauta, “6. Apresentação da proposta inicial de 24 

critérios de hierarquização para Programa de Universalização do Saneamento para os 25 

municípios que já possuem o PMSB aprovado (P.41 do PAP 2012-2015)”. Passou a 26 

palavra para o Eduardo de Freitas Costa técnico do IBIO AGB Doce, apresentou os 27 

critérios para o público presente, abordando o próximo item de pauta “7. 28 

Apresentação para o início das atividades em 2015 do Programa de Recomposição de 29 

APP e nascentes (P.52 do PAP 2012-2015)” A palavra continuou com o Eduardo de 30 

Freitas Costa que após sua apresentação fez a proposta de criação de um Grupo de 31 

Trabalho vinculado a CTTP para discutir o programa, a proposta foi aceita pelos 32 

conselheiros e o Grupo de Trabalho foi composto da seguinte maneira: representando 33 

os usuários, Fabricio Abreu Sereno (COPASA), representando a sociedade civil 34 

organizada João Francisco de Paula Pimenta (Universidade Federal de Viçosa) e 35 

Marcelo Polesca Teixeira (Conselho Regional de Engenharia e Agronomia de Minas 36 

Gerais), representando o poder público José Augusto Rodrigues Lóes (Instituo Estadual 37 

de Florestas) e Martiniano Niquini Ferreira (Prefeitura Municipal de Jequeri), a 38 

primeira reunião do Grupo de Trabalho foi marcada para o dia 14/abril/2015 em 39 

Vermelho Novo. Prosseguiu para o próximo item de pauta “8. Apresentação: O Novo 40 

código florestal e a transição agro ecológica na revitalização de bacias hidrográficas” 41 

Passou a palavra para o Engenheiro Florestal Martin Meier, ao final da apresentação 42 

segui para os assuntos gerais, Carlos Eduardo Silva (Secretaria Estadual de Saúde) 43 

propôs a votação para representantes da sociedade civil organizada para substituição 44 

da cadeira do Movimento Ecológico e Cultural Vale do Piranga e dar posse a 45 

Associação Comunitária de Comunicação, Cultura e Meio Ambiente de Araponga pelo 46 
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motivo de ausência da atual instituição. Foi aprovada por unanimidade a substituição, 47 

na oportunidade Martin Meier solicitou interesse da Organização Cooperativa de 48 

Agroecologia em participar do CBH Piranga. Desta forma serão discutidos os critérios 49 

de substituição na CTIL no dia 14/abril/2015. Em seguida, às dezessete horas, tendo 50 

sido encerrados os itens de pauta e não havendo nada mais a tratar, eu, Lucas Mattos 51 

Martins, lavrei a presente ata, que após aprovada em reunião plenária será assinada 52 

por mim, 2° Secretário, e pelo Presidente do CBH Piranga, Carlos Eduardo Silva. 53 

Ata aprovada na Reunião Ordinária do CBH Piranga de 14/abril/2015. 54 
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Carlos Eduardo Silva                                         Lucas Mattos Martins 57 

Presidente                                                     2° Secretário 58 


